

教育目標

- ★自ら鍛え心身ともに健康な人
- ★自ら考え進んで実行する人
- ★自ら学び続ける人

9月の主な予定

- 1日(火) 特別時程・専門委員会  
耳鼻科検診(全)
- 3日(木) 中央委員会
- 5日(土) 土曜授業・通知表配布
- 7日(月) 生徒会朝礼
- 9日(水) 脊柱側弯検診(1・未検者)  
地域協働学校運営協議会
- 10日(木) 生徒会選挙
- 14日(月) 学校朝礼・安全指導  
教育実習終・中間考査2週間前
- 15日(火) 5時間授業・専門委員会
- 16日(水) 眼科検診(全)
- 17日(木) 区学力調査(3)中央委員会
- 19日(土) 土曜授業
- 21日(月) 敬老の日・中間考査1週間前
- 22日(火) 秋分の日
- 28日(月) 中間考査
- 29日(火) 中間考査・中央委員会

<保護者会を開催予定>

日時 10月17日(土)11時～

内容 ①学年ごとの保護者会

PTAから

②部活動保護者会



# 西新宿中学校だより

令和2年9月1日 第6号

HP <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-nishishinjuku>

## ピンチをチャンスに

8月25日(火)、2学期が始まりました。今年は新型コロナウイルスの影響で短い夏休みとなり、多くの行事が制限されています。新型コロナウイルス感染防止のため、手洗い・消毒・マスク使用・三密禁止が当たり前になり、挨拶さえも気を付ける「新しい生活」、不安が募る毎日です。

それでも、朝はやってくるのです。校舎には生徒の笑顔があふれています。これから始まる学校で、できる範囲ではありますが様々な体験を通して、自分の能力を見つけて高めてほしいと考えています。

「壁というのは、できる人にしかやっこない。超えられる可能性がある人にしかやっこない。だから、壁のある時は、チャンスだと思っている。」という野球選手のイチローの言葉に、私たちへの励ましを感じました。前代未聞の出来事が続く中、教職員はもちろんのこと、生徒の皆さんや保護者の皆様、地域の方々のご協力があって、新型コロナウイルスへの対応もできていると感じています。明けぬ夜はない。乗り越えられる方法を協力して探していく。今までとは違う形であっても、皆さんの知恵と協力の中で、「よりよい明日のために」頑張っていきましょう。コロナ時代は、新しいプランを創出する時代。お互いに支え合い、自分自身を大きく成長させましょう。

保護者・地域の皆さま、今学期も本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 部活動再開 通常通りに・・・

長い休業期間を経て2、3年生は7月6日(月)から部活動が再開しました。1年生は、7月9日(木)から部活動体験が始まり、夏休みを経て学校がますます活気づいてきました。3年生は再開早々、引退を迎える部活も多くあり、受験モードに突入しました。今は、2年生中心に新体制で活動を始めています。3年生の引退試合(校内)では、1、2年生との対戦に3年生が大差をつけて勝利した部活もあり、交流も兼ねて貴重な時間を送ることができました。今後の1、2年生の成長にも期待しています。

自分の可能性を引き出し、何事にもチャレンジしていきましょう。